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第２３６７回例会 ２００９年１２月２１日（月）

・普通例会・役員会

司 会
斉 唱
本 日 の 出 席
本 日 の 欠 席

メークアップ
ビ ジ タ ー
ゲ ス ト
ニコニコＢＯＸ

伊藤優市会場監督
奉仕の理想
出席率 100％ 会員 57人中 出席者 57人

累計 183,400円

●12月 7日（月） 普通例会･年次総会･理事会

●12月14日（月） ファミリーパーティー

●12月21日（月） 普通例会・役員会

●12月28日（月） 特別休会

●1月 4日（月） 特別休会

●1月11日（月） 休会

●1月18日（月） 普通例会・理事会

●1月25日（月） 夜間例会・役員会

■ [家族月間] ■ [ロータリー理解推進月間]

今日のプログラム

前回 （１２月１４日） の記録 ・ファミリーパティー

例会場／士別グランドホテル
例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
事務所／士別グランドホテル TEL 0165-23-1234
会 長／大野 裕一郎
幹 事／志村 孝幸

2009-2010年度国際ロータリーのテーマ
2009-2010年度ＲＩ会長 ジョン・ケニー

2009-2010年度士別ロータリーのテーマ

ロータリーを楽しく・学び・奉仕しよう
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■会務報告・・・・・・・・・・大野裕一郎会長

皆さん、こんばんは。ファミリー・パーティー

にようこそお出で下さいました。クラブを代表し

まして心より歓迎申し上げます。また本日は牧野

新市長が、大変多忙の中ご臨席を賜り当会に花を

添えて頂いております。ここで、改めてご紹介申

し上げます。当クラブの名誉会員として先般、ご

快諾を戴きました士別市長牧野勇司会員です。皆

様、盛大な拍手で歓迎して頂きたいと思います。

ありがとうございました。

それでは、挨拶と併せて会務報告をいたします。

こんにち、私たちは国際ロータリーに於いて、こ

の１２月を「家族月間」として活動する月にして

います。なぜ、「家族月間」なのでしようか？。

私たち会員は、普段何千キロも離れた土地で起き

た悲惨な出来事にも、平和の為にロータリー財団

を通じて手を差伸べる術を持つていますし、援助

もしています。しかし、肝心な目と鼻の先にある

「家族」に対しては、どうでしようか？。疎かに

していませんでしようか？。世界平和の原点は、

身近な「地域・家族」から始まるのが基本であり

ます。正に、この１２月は自分達の足元を見つめ

直し、個々に活動する月間にしている所以でもあ

ります。本日のファミリー・パーティーでは、地

域のために、歳末助け合い募金として皆様の会費

から一部をご協力させて戴いておりますし、同時

に家族の重要性を称え、日頃のロータリー活動に

深いご理解とご協力を賜っていることに感謝、御

礼を申し上げながら、奉仕し喜んで頂く事なので

あります。今宵は、当クラブの親睦活動家族委員

会の泉谷委員長と同メンバーが中心となり色々と

企画しているようです、どうか十二分に楽しんで

戴きたいと思います。

最後になりましたが、当クラブは、本年度創立

５０周年という大きな節目の年度を迎えています。

目下、百瀬祝典委員長、山本(榮)実行委員長、佐藤

(安司)、西條実行副委員長からなる実行委員会を編

成し、各部会で協議をして頂いております。式典

開催日を平成２２年６月５日(土)に予定をしており

ます。当日は、奥様方にも何かとお世話になるこ

と多々在ろうかと思いますが、何卒宜しくお願い

申し上げまして、会務報告と挨拶に代えさせて頂

きます。本日は誠にありがとうございました。

■幹事報告・・・・・・・・・・・志村孝幸幹事

1. 歳末助け合い募金に関しまして、本日皆さま

からの頂いた寄付を含めて全会員分とクラブから

補助をプラスして１０万円を、士別市社会福祉協

議会並びに北海道共同募金士別市支部会に１２月

１６日に会長・幹事・社会奉仕委員長とで寄付を

して参りたいと思います。みなさまのご協力に厚

くお礼申し上げます。

2. 国際ロータリー日本事務局財団室より２００

８～２００９年度に１，０００ドル以上のポリオ

寄付をしたクラブへの感謝状が届いておりますの

で、ご報告致します。

3. 来週１２月２１日(月)の例会は普通例会となっ

ております。

■次年度三役紹介・・・・・・・大野裕一郎会長

先週７日の定時総会におきまして、明年７月か

ら始まる新役員・理事の方々が選出されました。

ここで、次年度三役をご紹介いたします。

次年度会長神田英一会員、次年度副会長若森孝会

員、次年度幹事宮崎隆雄会員でございます。ご登

壇頂き、神田会長エレクトよりご挨拶をお願致し

ます。

■次年度役員挨拶・・・・神田英一会長エレクト

名誉会員であります牧野勇司士別市長様並びに

常日頃ロータリーに理解をいただいておりますご

家族の皆様のご出席、ありがとうございます。２

０１０年７月から２０１１年６月の年度で士別Ｒ

Ｃ会長を務めることとなります神田です。

士別ＲＣは１９６０年、昭和３５年３月２４日

創立、５月１２日認証を受けております。本年度

創立５０周年という半世紀を迎えました。５０年

の年月をきざみ、脈々と諸先輩が築いてきた歴史

ある士別ＲＣの会長の指名をいただき光栄に存じ

ております。

役員、理事をご紹介します。副会長に若森孝会

員、幹事に宮崎隆雄会員、会計に千葉繁夫会員、

会場監督に本山忠之会員、理事６名にパスト会長

会会長の菅原清人会員、阿達勇会員、藤吉敏博会

員、福島栄三会員、加藤博会員、泉谷勇会員、会

長ノミニーに渡辺正一会員、直前会長として大野

裕一郎今年度会長です。宜しくお願いいたします。

また次年度２５００地区ガバナー補佐を士別クラ

ブから輩出します、私にとっては大変心強いこと

であります。

さて、近年はどこのクラブも会員が減少してい

ます。当クラブの創立４０周年は会員数７０名で

したが今年度は５６名です。会員の減少は考えな

くてはならない問題です。ロータリーの友１２月

号に「ロータリーとともに歩む配偶者たち」２０

０４年２月２０日国際協議会のスピーチが掲載さ

れています。それには、ロータリーの創設者ポー

ル・ハリスの夫人ジーン・トンプソン・ハリスの

ロータリーへの貢献や、１００年を越えるロータ

リーの歴史に会員のご夫人がどれほどの役割を担っ

てきたのか、またロータリーを共に歩んできたの

かが書かれています。あらためて家族のささえ、

家族のつながりが、ロータリーを発展させている

と感じました。士別ＲＣもご家族の皆様と一緒に



ロータリーソングを歌い、ロータリーを楽しみ、

そして家族の皆様にもロータリーを知っていただ

き、共にロータリーを歩んで行きたいと思います。

そのことによって会員の維持、増強がはかられ士

別ＲＣは次の１０年へと歩んで行けると思います。

毎週クラブ会報が発行されます、毎月ロータリー

の友、ガバナー月信が配布されます。メンバーに

は必ず会報、ロータリーの友、ガバナー月信を自

宅へ持ち帰ってもらいます。ご家族でこれをお読

みください、ロータリーを知ることが出来ます、

ロータリーがより身近に感じられます。

今後ともロータリーにご理解、ご支援いただき

ますようお願

い申しあげ、

ご挨拶とさせ

ていただきま

す。宜しくお

願いいたしま

す。

■次年度役員挨拶・・・・・若森孝次年度副会長

次年度副会長のご指名を頂きましたものの、ま

だまだ勉強不足でありますが、神田次期会長の下

で務めてまいりたいと思います。ロータリー活動

は、家族と奥さんの協力があってこそ成り立つも

のと考えます。どうぞよろしくお願い致します。

■次年度役員挨拶・・・・・宮崎隆雄次年度幹事

次年度幹事を仰せつかりました宮崎です。私が

入会した年には４０周年式典が行われ、何もわか

らないままただただお手伝いをしていた記憶がご

ざいます。本年度、当クラブは５０周年を迎える

ので、早、入会から１０年も経ったのだなと感慨

深く感じております。また、その間メンバーの皆

さんには良くして頂き、色々お世話になって参り

ましたので、そろそろ、私も少しずつお役にたた

せて頂かねばと考えております。微力ではありま

すが、皆さんのご協力を頂きながら任期を努めて

まいります。どうかよろしくお願い致します。

■次年度ガバナー補佐紹介・・・大野裕一郎会長

士別ＲＣは国際ロータリーにおいては、第２５

００地区に所属し、地区は６６クラブ総勢約２，

２５０名の会員がおります。また、地区は、第１

分区から第８分区に分かれ、士別ＲＣは第２分区

に所属しております。地区を統括するのがガバナー

であり、ガバナーを補佐する役割として各分区よ

りガバナー補佐が８名選出されます。第２分区ガ

バナー補佐として、士別ＲＣより佐藤元信会員を

排出いたします。

■次年度ガバナー補佐挨拶・・・・佐藤元信会員

只今ご紹介頂きました佐藤です。未だ心の準備

も出来ておりませんが、ガ

バナー補佐歴任者の初代西

條輝光会員、千葉道夫会員

に次いでお受けさせていた

だきました。国際ロータリー

の意向と地域クラブの考え

の橋渡しとして務めて参り

ます。

皆様のご協力をお願い致

します。
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